

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS.  
MADRID: MES... 6 RS.  
PROVINCIAS: TRIMESTRE... 24 »  
ULTRAMAR Y ESTRANJERO: ID. 60 »  
NOTICIAS Y COMUNICADOS.  
Se insertan, todos á precios convencionales

## DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

SEGUNDA EPOCA.

OFICINAS: MADRID, PASAGE DE MATHEU.

SUSCRIPCIONES.  
Se hacen en Madrid y provincias. Se pagan en metálico, libranza ó sellos de Correo. No se sirven sin recibir antes su importe.  
ANUNCIOS.—A MEDIO REAL línea por la mañana y á uno por la tarde

NUM. 447, POR LA NOCHE -- AÑO XII MADRID, SABADO 19 DE NOVIEMBRE DE 1859. TIRADA DE 16.400 EJEMPLARES.

En la fausta solemnidad que hoy celebra España, enviamos al Trono la sincera expresión de nuestro respetuoso homenaje y acendrado cariño. ¡Que Dios conceda largos y prósperos días á nuestra Reina querida! ¡Que los anales de su memorable reinado se ilustren en breve con nuevos hechos gloriosos! ¡Que el Todopoderoso derrame sus bendiciones sobre la augusta Real familia!

Estos son los deseos más ardientes de los redactores de «La Correspondencia.»

Como siempre, nuestra bondadosa soberana solemnizará el día de hoy con rasgos de caridad. Ya se ha dado orden para que se entreguen 80,000 rs. al señor gobernador civil de la provincia, con objeto de que los distribuya entre los establecimientos de beneficencia, y 40,000 á las señoras que componen la Junta de Asistencia Domiciliaria.

### SUSCRICION

abierta por «La Correspondencia de España» en favor de los soldados que se inutilicen en la guerra ó sus familias.

### SUSCRITORES DE MADRID.

Suma anterior... 3.300 48  
D. Camilo Rodríguez... 49  
D.ª Juana Fernandez de Rodriguez... 20  
D. Domingo Culebras... 10  
J. G. I... 4  
D.ª Micaela Gil... 10  
J. B. H... 20  
D. José María de Arrivas... 19  
Antonio Ramirez de Valera... 19

### SUSCRITORES DE PROVINCIAS.

D. Bernabé Arias, Valladolid... 20  
Juan Rebollo, Id... 10  
Marcelino Pina, Monovar... 4  
Tiburcio Lopez Mateo, San Martin de Valdeiglesias... 20  
Tomás Oñate, Cifuentes... 20  
Antolin Isturiz Garcia, Santander... 100  
Felipe Martino y Cebollino, Málaga... 80  
Ramon de Paredo, Santander... 20  
Rafael Mena, Ubeda... 20  
Cosme José de Benito, San Lorenzo... 20  
Juan Croselles Lasala, Jaen... 40  
Eduardo Calero, Cartagena... 10  
José Félix Vera, juez de paz, Morata de Tajuña, (mensuales)... 20

Re. vn. . . 5.814 48  
(Continuará)

## BOLETIN DE LA GUERRA.

### NOTICIAS DE LA PRIMERA EDICION.

Dos palabras sobre la cuestion de las notas. Si tan depresivas son estas para el gobierno español, y tan gloriosas para la Gran Bretaña como se explica que los periódicos ingleses censuren acerbamente á su gobierno y le acusen de no haber mirado más por los intereses de su país?

Si como de público se asegura, siendo presidente del Consejo el Sr. Isturiz, y ministro de Inglaterra lord Malmesbury, se recibió en Madrid una nota, aponiéndose á toda empresa en territorio africano, ¿no hay algun camino adelantado desde esta especie de veto que la dignidad de España no podia consentir, y no hubiera consentido seguramente hasta el reconocimiento del derecho que nos asiste para castigar los agravios de los marroquíes, si bien con la limitación racional de no aspirar al dominio sobre el Estrecho?

Opinion vulgar era en Marruecos de que Inglaterra serviria siempre de escudo contra las pretensiones de España: nos juzgaban débiles é imposibilitados de acometer toda empresa guerrera; hoy van á aprender á su costa, que nada ha perdido de pujanza la nacion que los espulsó de su territorio y que Inglaterra, no solo no tiene por conveniente ampararlos, sino que presencia desde sus buques la invasion de las armas españolas.

Si el espíritu de partido no cegará á las oposiciones, nada de esto se les ocultará; pero á bien que el país juzga de otra manera y no se cree humillado cuando en presencia de las escuadras de Europa va á echar 80,000 hombres sobre las playas del imperio de Marruecos.

Tan pronto como los vecinos de la Puebla de Sanabria, en la provincia de Zamora, supieron por el telégrafo la salida de Madrid del general O'Donnell, se entregaron al mayor júbilo, disparando fuegos artificiales, repicando las campanas y victoreando á la Reina calorosamente. El ayuntamiento se reunió en seguida con los mayores contribuyentes, y juntos acordaron elevar á S. M. una esposicion ofreciendo sus bienes y personas, y dotando vitaliciamente con 4 reales diarios al primer soldado del pueblo que se inutilice en la guerra.

El secretario del ayuntamiento de Ferraselle provincia de Zamora, ha ofrecido sostener con 8 reales diarios á un soldado, durante la guerra de Africa.

En Zaragoza y su provincia, segun dice *La Crónica de Aragon*, se van á hacer cuantiosos donativos para subvenir á los gastos de la guerra.

La prensa de provincias elogia la circular del señor ministro de la Gobernacion sobre la publicacion de noticias de la guerra, considerándola como medida muy prudente en las actuales circunstancias.

El domingo se celebraron en la santa iglesia catedral de Barcelona, solemnes rogativas por el feliz éxito de la guerra. Asistió el Excmo. Sr. Obispo de las autoridades concurren el Excmo. Sr. Capitan general, gobernador de la provincia y regente de la Audiencia. Tambien asistieron muchos jefes y oficiales de todos los institutos militares. El día 15 tuvo igualmente lugar otra funcion religiosa en el templo de la virgen de las Mercedes dispuesta por la comision auxiliar de señoras de la Junta de Socorros para los heridos que resultan la guerra de Marruecos. Ofició de pontifical el Sr. Obispo de la diócesis.

Una señora ha preparado en Vitoria para remitir á la diputacion foral, un precioso canastillo de hilas. Dispuestas las madejas con el mayor esmero, y colocados los paquetes con gusto, todo alrededor del canastillo corre una orla de flores artificiales que forman tambien lindos arcos que rematan en cuatro banderolas. En el centro, la bandera nacional ostenta sus brillantes colores y en ella perfectamente bordadas con plata y sedas las armas de la provincia con el mote *Justicia contra malhechores*. Bordada del mismo modo en la bandera, se halla la dedicatoria y dice: «A los tercios de Alava, Pascuala Oribe de Eguaña.»

*El Irurac-bat* dice que bien sea la bandera española, bien la vizcaína la que ha de tremolar en las filas de los tercios vascos, en su corbata debia llevar este lema *Ill edo gozaitu* (morir é vencer) que fue el grito de guerra de los cántabros y el epigrafe de uno de sus cantos populares más antiguos.

La corporacion municipal de Tarragona ha resuelto hacer al ejército expedicionario un donativo de cinco mil raciones de vino. El colegio de abogados ha contribuido al mismo objeto con la cantidad de ochocientos reales.

Tambien el señor obispo de la diócesis de Córdoba ha elevado á S. M. una reverente esposicion ofreciendo sus bienes y su persona en cuanto esté en armonía con su ministerio, en la importante cuestion de Africa.

Toledo, la ciudad de los Concilios, la patria de los Alfonsos y Cisneros, la que venció á la morisma en las Navas, y clavó más tarde el lábaro de salvacion sobre los muros de Orán, la que tiene recuerdos imperecederos que la arrastran y conducen á vengar tambien en el Africa antiguas ofensas, ha acudido á S. M. la Reina por medio de su municipio, ofreciendo dos mil arrobas de harina para suministro del ejército de Africa, dos mil reales por una vez á cada uno de los individuos que se inutilicen en la guerra,

precedentes del cupo de aquel distrito municipal, ó que sirvan como voluntarios, y sean naturales del mismo; dos mil reales por una vez á las viudas ó huérfanos de los que sucumban en la campaña, y se encuentran en el caso anterior y una espada de honor construida en la renombrada fábrica de aquella ciudad, para el jefe ó oficial que entre el primero á viva fuerza en una plaza enemiga.

Hoy, en celebridad de los días de S. M. la Reina, se pondrán en los departamentos de la Carraca y Cádiz las quillas á cuatro buques de vapor de hélice.

Se ha dispuesto que el vapor *Liniers* ó la goleta de hélice *Edatana* trasporten marinería al departamento de Cádiz.

Se están terminando con toda premura en el arsenal del Ferrol las obras de la bella fragata de hélice *Bianca*, y de un día á otro deberá salir á la mar.

Ha sido aprobado el uso de las bayonetas-sables para el ejército.

Tambien la Diputacion provincial de Toledo, segun leemos en la *Ribera del Tajo*, periódico de aquella capital, ha acordado regalar las banderas á los dos batallones de provinciales y al de Talavera de la Reina; armar con carabinas rayadas y sables-bayonetas á la primera compañía de cada uno de los citados batallones y pensionar vitaliciamente con 4 reales diarios á los individuos de la clase de tropa hijos de la provincia que se inutilicen por accion de guerra, á sus viudas, mientras lo sean y á sus huérfanos en su lugar, hasta edad de diezisiete años.

En los días 19, 20 y 21 se celebrarán rogativas en todas las parroquias y conventos de religiosos del arzobispado de Toledo, á fin de implorar por nuestras armas los auxilios del Dios de los ejércitos.

Los profesores de la facultad de Medicina de Cádiz, se han presentado al general O'Donnell, ofreciendo sus servicios en auxilio de los valientes que componen el ejército expedicionario.

Son dignas de especial mencion las ofertas que con motivo de la guerra han hecho al gobierno la Diputacion provincial y el Ayuntamiento de Burgos, patria del Cid y Fernan Gonzalez. La primera de dichas corporaciones se ha comprometido á prestar al Erario un millon de reales, reintegrable al fin de la guerra, y á pensionar ademas vitaliciamente con cinco, cuatro y tres reales diarios á cada uno de los cuatro sargentos, seis cabos y treinta individuos de tropa, que sirvan por la provincia, y que siendo los primeros heridos, se inutilicen en la guerra para ganarse por sí el sustento. La corporacion municipal por su parte, ha determinado regalar la cantidad de seis mil reales al soldado que desmonte ó tome al enemigo el primer cañon de Artilleria. Otros seis mil al marino que más contribuya al apresamiento del primer buque de guerra del enemigo. Proveer cuatro plazas del ayuntamiento, con el haber de seis á ocho reales diarios en otros tantos soldados naturales de dicha ciudad, que más se distinguan en la campaña y obtengan su licencia con buena nota. Y finalmente, distribuir cuatro mil reales en limosnas entre los hebreos más necesitados que han emigrado de Marruecos á consecuencia de la ruptura de nuestras relaciones con aquel Imperio.

El entusiasmo que la guerra con Marruecos despierta en España, llama mucho la atencion en el extranjero. «Al ver el lenguaje de las correspondencias y los periódicos que recibimos de España», dice la *Correspondencia Havas*, se cree uno trasportado al tiempo de las Cruzadas, de los Relays y de Isabel la Católica! Si, si España ha deseunado la espada del Campeador no debe ser para castigar á las tribus marroquíes de sus incasantes ultrages á la fé de los tratados y al derecho de gentes; debe ser tambien para castigar á los antiguos é irreconciliables enemigos de la religion cristiana, por la que las poblaciones se arman con entusiasmo ó ponen á los pies de la Reina sus ofrendas de toda especie. Si

tal fuese el objeto de la guerra que España emprende, comprenderíamos facilmente que el gobierno de Isabel II pudiese limitar sus conquistas á algunas leguas de aumento territorial en torno de sus modestas posesiones actuales; pero no nos anticipemos y consignemos que Europa, para interesarse en la causa de España, no tiene necesidad de acudir á sus rancias antipatías á los infieles; bástale saber que los españoles tienen de su parte el derecho y los intereses de la civilizacion.»

### SEGUNDA EDICION.

Estamos en un periodo de calma y de carencia de noticias, conocidos todos los permeneres sobre aprestos, reunidas ya las fuerzas de los diferentes cuerpos de ejército, resta solo la tarea de su organizacion definitiva antes de dar principio á las operaciones.

En estos momentos solemnes, y no obstante la impaciencia del público, facilmente se comprenderá que debemos ser muy parcos en dar noticias que no sean oficiales: el buen sentido de nuestros lectores sabrá dispensarnos en gracia de la gravedad de las circunstancias.

S. M. ha mandado se den las gracias á la Real Maestranza de Caballeria de Sevilla, por el generoso donativo que ya conocen nuestros lectores.

D. P. del Sar Caballero ha ofrecido el local de los baños de Maniloa, sito á media legua del mar, en el término de Cazares, provincia de Málaga, con destino á los convalecientes del ejército de Africa, entregándolo con las camas, colchones, mantas y demás enseres necesarios para el servicio de 200 á 250 de aquellos, que son los que podrá contener dicho local.

El marqués de Ureña se ha comprometido á pensionar de por vida al primer soldado que se inutilice en la guerra de Africa.

Cada uno de los dos primeros soldados que queden inútiles de resultados de la campaña que va á emprenderse, recibirá un lote de 5,000 reales, ofrecido por la Junta directiva del Circulo de la Amistad de Córdoba. La entrega se hará á propuesta del general en jefe del ejército expedicionario.

Los arzobispos de Granada y de Valladolid, obispos de Cádiz y Zaragoza, y las audiencias de Cáceres, Albacete, Madrid y Sevilla, han elevado tambien á S. M. esposiciones, ofreciendo su cooperacion para la guerra de Marruecos.

S. M. ha dispuesto que se les den, así como á las demás corporaciones y á los particulares que han ofrecido donativos, las gracias en su real nombre.

El ayuntamiento constitucional de Guadalajara ha acordado pensionar vitaliciamente con 5 rs. diarios á cada soldado del cupo de aquella capital, incluso los voluntarios, que se inutilicen en la campaña de Africa.

Para los hijos de los que con las circunstancias anteriores fallecieron en accion de guerra ó por funciones de ella, ha acordado tambien una gratificacion de 2,000 rs. por una vez, cuya recompensa, á falta de hijos, recederá en los padres del finado ó en su viuda, si aquellos no existieren, y por último, destinar el producto líquido de una funcion dramática que tendrá lugar en aquel teatro, al soldado que de igual procedencia se distinga más en dicha guerra, previa la competente justificacion.

El ayuntamiento constitucional de Baeza, en la provincia de Jaen, ha ofrecido para las atenciones de la guerra de Africa el donativo de 1,000 camisas y el concurso de sus servicios personales si necesario fuese.

La diputacion provincial de Lugo ha acordado pensionar con 3 rs. diarios á los once primeros soldados naturales de los partidos de la misma que queden inútiles para el trabajo en la campaña de Africa, y regalar su bandera á los tres batallones provinciales de Lugo, Mondoñedo y Monforte.



Los caballeros de la Orden de San Juan de Jerusalem residentes en Sevilla, han ofrecido con motivo de la guerra de Africa su asistencia personal á los heridos del ejército expedicionario que vayan á curarse á aquella plaza. S. M., al mismo tiempo que ha visto con particular agrado la humanitaria oferta de dichos caballeros, ha mandado se les den las gracias en su real nombre.

Parece que por el ministerio de la Gobernacion van á dictarse algunas reglas que sirvan de pauta á las diputaciones provinciales y ayuntamientos en materia de ofrecimientos y donativos para la guerra. Celebraremos que se confirme esta noticia y que no se deje por mas tiempo abandonada á la inspiracion particular de cada uno de estos cuerpos, un asunto de tanta importancia.

El día 9 pasó por Aguilar el batallon cazadores de Vergara. Los habitantes de aquella población obsequiaron en extremo, así á la oficialidad como á la tropa. Segun escriben á *La Crónica* de Córdoba, el Sr. D. Alonso Tiscar Córdoba se llevó hospedado al señor coronel, y el segundo jefe se alojó en casa de D. José Marcelo García, cuyo señor, que había ofrecido por medio de *La Esperanza* su espada y dinero para la guerra, no admitió al alojado, mandándolo á una casa de pupilos, por lo que el alcalde le alojó treinta y dos músicos, cuya determinacion aplaudió toda la población.

El comercio de Cádiz dice que el fuerte viento que reinaba el 13, impidió salir las cañoneras. El vapor *Marqués de la Victoria* que había salido con dos planchas de desembarco y un lanchon, había vuelto de anclada. El parte oficial de la Vigía anunciaba haber pasado el Estrecho un vapor en la noche del 13 y que venia de Levante otro francés con bandera española al trinquete.

Las *Novedades* nos dedica un largo artículo, que en atencion á la índole de nuestro periódico, debemos contestar en buenas palabras. Decir, como dijimos, que las hostilidades contra Melilla no estaban sostenidas por el fanatismo religioso, sino que reconocian por origen, la poca habilidad de autoridades anteriores, no ha debido interpretarse en términos generales, sino entenderse en el sentido recto en que nosotros hablábamos, esto es, que las tribus próximas á Melilla, que son numerosas, se hallaban animadas de sentimientos pacíficos y favorables á España, de que se podía sacar mucho partido, como lo han sacado los franceses en la Argelia, introduciendo la division entre los naturales del país.

Respecto de la cuestion de las notas, insistimos en lo dicho ya cien veces; no puede haber discusion completa sobre negociaciones, que no se han publicado íntegras, y por tanto, todos los ataques de las oposiciones caen por su base, no siendo mucho pedir lo indicado por la prensa amiga de la situacion, para que se aplazaran las censuras hasta el día, no muy lejano, en que el gobierno creyera conveniente la publicacion de todos los documentos diplomáticos que han mediado con Inglaterra.

Nada decimos de los propósitos que *Las Novedades* atribuye al ministerio; porque suponemos que este no habrá ido á comunicárselos, y en cuanto á decidir qué parte de la prensa ha acertado en su aptitud, el tiempo y el país podrán juzgarlo.

Ocupándose *Las Novedades* de la seccion establecida en el ministerio de la Gobernacion para facilitar á los periódicos los despachos telegráficos y las noticias oficiales del teatro de la guerra, indica que si algun diario publicara noticias que no se den á los demás ó alegara que son debidas á haber establecido un servicio particular, está dispuesto por su parte á montar igual servicio para que nadie aventaje á *Las Novedades*. Creemos que antes de inferir un agravio á la imparcialidad de las personas destinadas á la seccion referida, podría empezar por montar ese servicio que tiene mucho tiempo há establecido *LA CORRESPONDENCIA*, cuyos despachos originales han publicado todos los periódicos, sin que sea lícito á nadie dudar de su exactitud, á menos que se proceda con manifiesta malevolencia.

Nunca con igual satisfaccion que hoy, dice *El Diario español* hemos tomado la pluma para felicitar á nuestra augusta soberana en sus días. Muchos hace desde que terminó la guerra civil, que nuestra patria no se halla en una situacion tan notable; solo que entonces era una guerra fratricida la que terminaba, y hoy es una guerra nacional la que dentro acaso de muy pocos días, habrá comenzado. Tal vez, cuando se publiquen estos renglones, una parte del ejército español haya pasado el litoral africano, donde sabrá, no lo dudamos, alcanzar nuevas glorias para las armas españolas.

El pan que se suministra á la tropa en el Puerto de Santa María es tan blanco y tan bueno como el que se usa en el país, á pesar del alto precio que tiene, que es de 28 á 30 cuartos la hogaza, que equivale á 40 cuartos libra de 16 onzas. Esto honra mucho á la Administracion militar.

Segun *La Iberia* es general el presentimiento de que en todo el día de hoy se recibirán noticias importantes, relativas al ejército expedicionario. Anoche no se hablaba de otra cosa en todos los círculos de Madrid.

*La Iberia* reconoce en vista de nuevas esplicaciones que hemos dado sobre la situacion de Melilla, que no había motivo para las injustas deducciones que se hicieron de nuestras palabras.

Parece que las tarifeñas han hecho algun destrozo en la brillante oficialidad del regimiento de Borbon, pues se habla de mas de veinte licencias para contraer matrimonios, despues de la guerra, por supuesto.

Hoy debe haber en el Puerto de Santa María un espléndido banquete con que los vecinos de aquella población se proponen obsequiar á la brillante oficialidad de Caballeria. Ademas el Ayuntamiento distribuirá en las clases de tropa dos reales á cada soldado y cuatro y seis respectivamente á los cabes y sargentos, á mas de racion extraordinaria de vino, no catalán, sino del renombrado del país.

El Sr. conde de Lugo ha contestado en los siguientes términos á una comunicacion de la Junta de Comercio de Cádiz que en nombre de dicha clase, hacia los mas patrióticos ofrecimientos: «He leído con el mayor gusto la sentida comunicacion que la Junta de Comercio de esta ciudad me ha dirigido con esta fecha, á nombre del comercio de la misma, con motivo de haber merecido de S. M. (Q. D. G.) la señalada honra de mandar el ejército destinado á combatir en Africa á los enemigos de nuestra patria. Daré cuenta al gobierno de S. M. de los patrióticos deseos y ofertas de V. S. á nombre de la corporacion que preside, y no dude V. S. que al hacerlo tendré la mas cumplida satisfaccion por haber merecido que por mi conducto sean conocidas las nobles aspiraciones de la Junta de Comercio de Cádiz. Dios guarde á V. S. muchos años. Cádiz 11 de noviembre de 1859.—Leopoldo O'Donnell.»

Un vecino de Aguilar (Córdoba), llamado Pedro Fernandez Melilla, que mantiene á su familia con su trabajo corporal, ha puesto á disposicion del alcalde de aquella villa veinte arrobas de vino, para que se remitan á nuestro ejército expedicionario de Africa.

El joven hebreo Moisés Arancot, de quien dias pasados dijimos que solicitaba cristianarse y para la cual se hallaba bajo la direccion de un sacerdote del Puerto de Santa María, ha sido nombrado intérprete del cuartel general del ejército de Africa, con ocho reales diarios, y la racion de campaña.

El día 17, á mediodía, salió de Zaragoza la brigada compuesta de treinta mulos y un caballo que la Diputacion regala para las necesidades de la guerra: la mucha gente que acudió á verla, á pesar del malísimo día que hacia, no sabia qué admirar mas, si las excelentes cualidades del ganado, ó el lujo con que estaba atalajado á estilo del país; los mozos que le conducian llevaban un sencillo uniforme y el encargado montaba el caballo que se regala.

LA CORRESPONDENCIA.

Nuestra adiccion de la mañana de hoy, ha sido recogida por la autoridad. A fin de que no sufran perjuicio los señores suscritores que han dejado de recibir el número, se les repartirá el de la edicion de esta tarde, haciéndose ademas una trada aparte del folletín, con objeto de que no les quede incompleta la obra que estamos publicando.

La *Gaceta* de hoy publica el ceremonial que se ha de observar en el próximo alumbramiento de S. M. la Reina.

Por reales decretos insertos en el periódico oficial se convocó á nueva eleccion para diputados á Cortes en los distritos de Ceballos y Granada vacantes por haber renunciado su cargo el señor marqués de Cuéllar y diputado por Montilla el señor marqués de la Vega de Armijo.

Tambien inserta la *Gaceta* el real decreto de que ya hemos dado cuenta á nuestros lectores, nombrando secretario del gobierno civil de Madrid á D. Daniel Carballo.

El señor ministro de la Gobernacion ha sido autorizado para contratar, sin las formalidades de subasta pública, la conduccion del correo diario entre Veger y Algeciras, desde Loja á Antequera, desde la venta de Sorbiscon á Adra, y desde Almuñecar á Torrox, en virtud de no haberse presentado licitadores en las subastas anunciadas.

A consecuencia de reclamacion del encargado de Negocios de las Dos Sicilias, se ha dispuesto de real orden, relativa al derecho de Miguel Farraco para ser eximido del servicio militar, que los consejos provinciales presten fe á todos los documentos espedidos por las Legaciones extranjeras acreditadas en esta corte, mientras no

no se presente prueba en contrario, ó hubiere motivo racional para sospechar de su autenticidad.

Se ha concedido autorizacion á D. Ildefonso Bueno, para que aproveche las aguas del rio Guadalimar, como motor de un molino harinero que intenta construir en el álveo del mismo rio y sitio denominado, Vado del Patoso, término de Villanueva del Arzobispo, provincia de Jaen. Igualmente se ha autorizado á D. Juan Mas y compañía y Claret y compañía, para que construyan un canal subterráneo en el álveo del rio Llobregat, con el objeto de variar el desagüe de las fábricas que poseen en el término de Salen, provincia de Barcelona.

Hoy tendrá lugar la inauguracion del ferrocarril de Almansa á Játiva. La comision que ha de asistir al acto y que salió anoche de esta corte, se compone del jefe del negociado de ferrocarriles en el ministerio de Fomento, los jefes de seccion y algunos oficiales de dicha secretaria. En caso de que el señor marqués de Corvera no pueda asistir, irá en su lugar el Sr. Urias, director general de Obras públicas.

Ha sido aprobado el remate de la subasta verificada en esta corte para la construccion del trozo de la carretera de Sevilla á Badajoz, comprendido entre el Ronquillo y Puerto-ladrones.

Sin duda por una mala interpretacion de la version telegráfica, se dice en una parte que publica un diario de Bilbao, (que segun datos oficiales, la importacion de cereales se permitira hasta fin de 1860.) Lo que *LA CORRESPONDENCIA* ha dicho es, que segun datos oficiales, las existencias de cereales en la Península bastan para el consumo hasta fin de 1860.

El Sr. Mon se ha asociado desde Paris á la refutacion hecha por los Sres. Mayans y Pidal del malhadado escrito del Sr. Castillo y Ayensa. Este señor escribe mucho; pero prueba poco y despues de las manifestaciones de los señores citados arriba y del Sr. Martinez de la Rosa, fuérale mejor poner término á la polémica.

Bibliotecario-archivero, anticuario de cámara y cronista de su real casa, ha nombrado el infante D. Sebastian al Sr. D. Basilio Sebastian Castellanos, que ya es director de la Escuela Normal, gentil-hombre de S. M. y corresponsal de muchisimas corporaciones.

En el último número del periódico inglés *The Illustrated London News*, hay una lámina que representa la plazuela de las Cortes el día de la declaracion de guerra al Imperio Marroquí, y la fachada del palacio del Congreso es la de hace 20 años atrás, con un pórtico cubierto y la media naranja del Espíritu Santo. Los ingleses conocen nuestros edificios tan bien como nuestras costumbres.

Por el ministerio de Fomento ha sido definitivamente aprobada la subasta para llevar á cabo los trabajos de limpieza y mejora del puerto del Grao de Valencia.

Ha sido socorrida por nuestra augusta soberana con la cantidad de 4,000 reales, la viuda del comisario de policía de Murcia, D. José Hernandez Adieta, que falleció en dicha ciudad cumpliendo con los deberes de su cargo, durante la época de la epidemia que tantos estragos ha hecho en la referida capital.

El general Martimprey, despues de la sumision de las tribus contra las que ha combatido últimamente, se dedica á la apertura de carreteras, y ha hecho accesibles las cimas de montañas, donde jamás había llegado ejército alguno. El país está sometido al igual de la Kabilia. Uno de los pretendientes al reino de Fez llegará al campo de un día á otro para ofrecer una alianza; pero se cree que la Francia se negará á mezclarse en los asuntos interiores de este reino.

Poco á poco se va sabiendo, ó al menos se pretende saber, todo lo que pasó en la última entrevista del Rey Victor Manuel y Garibaldi. Segun el *Correo del domingo*, el Rey notificó á Garibaldi que desaprobaba completamente el proyecto de promover la guerra en el reino de las Dos Sicilias. El general Garibaldi, sin dejar de manifestar hacia el Rey la mayor y mas delicada deferencia, confesó francamente á S. M., que si bien podía garantir el presente, le era absolutamente imposible responder del porvenir. El general manifestó al Rey que las tropas colocadas á sus órdenes, estaban impaetentes por acabar con una situacion intolerable y por dar la señal de una lucha, que en su concepto parecía inminente. Reiteró, pues, la manifestacion de su deseo de conformarse con las intenciones del Rey, y su impotencia para hacer frente en algun modo al porvenir. En vista de semejante situacion, el Rey Victor Manuel asumió la responsabilidad moral que pesa sobre S. M., aceptando los deseos de los pueblos que aspiran á realizar su incorporacion, y dándole su real palabra de defender su causa ante la Europa.

Ha sido denegado por el gobierno de S. M., la peticion de indulto general para los desertores

de la quinta de cien mil hombres verificada en el año de 1835 mandando por el contrario que se continúe persiguiendo y castigándose á toda clase de desertores, lo mismo que á los que resulten cómplices y auxiliares con arreglo á ordenanza y reales órdenes vigentes.

El día 13 del próximo mes de diciembre, empezará á alumbrar, segun se ha mandado, el nuevo faro establecido en Calellas, provincia de Barcelona.

Acaba de llegar á esta corte, el señor don Juan Callejon, cónsul de España en Nueva-Orleans.

Don Juan Casabó ha sido autorizado para utilizar las aguas de un torrente que posee en el término de Santa Paus, provincia de Gerona.

Se ha nombrado á D. José Antonio Elizalde, catedrático de Geometria descriptiva de la Universidad central.

Se ha aprobado la recepcion definitiva de las obras hechas por D. José Ferrés, en los trozos primero, segundo y tercero de la carretera de Valdealforga á Castellon.

Tenemos noticias de Canarias, que alcanzan al 26 del pasado. Nada notable ocurría en aquellas islas. Se agitaba la idea de celebrar una exposicion agricola en Santa Cruz de Tenerife.

El príncipe de Carignan dió audiencia el día 13 al caballero Minghotti y al caballero Pertuzzi, que habian ido de Turin á suplicar á S. A. R. que aceptase la regencia que le habian conferido las Asambleas de Parma, Módena, Romanía y Toscana. El príncipe les contestó:

«Estoy profundamente conmovido y lleno de agradecimiento á las Asambleas y los pueblos de Italia central que me han dado tan alta prueba de confianza. La atribuyo mas que á mi mérito, á su amor al Rey, á los sentimientos no solamente liberales y nacionales, sino tambien de orden y monarquismo, de que están animados. Las potencias, consejos, razones de conveniencia y los que reclama la política, teniendo en cuenta el próximo Congreso, me impiden, con gran sentimiento mio, trasladarme en medio de vosotros y ejercer allí mi cargo. Esta abstension y este sacrificio, serán útiles á la patria comun. Creo tambien que favorezco en gran manera los intereses de los pueblos de la Italia central, designando al comendador Buoncompagni para regente. Dad en mi nombre las gracias á esas poblaciones; decidles que su perseverancia y su conducta han merecido las simpatías de Europa; que pueden contar siempre con el Rey, que sostendrá sus aspiraciones y no abandonará á los que han confiado en él con tanta lealtad.»

Ya sabemos que, invitado por el príncipe de Carignan, el comendador Buoncompagni aceptó el cargo y partió para la Italia central.

Ayer se vendieron en Madrid 1,945 fanegas de trigo á los precios: mínimo 31 1/2, medio 41, y máximo 57, quedando por vender 2,970. La cebada se vendió de 30 á 30 1/2 y la algarroba á 42.

Contestando *La Epoca* al artículo que ha visto la luz pública en *El Norte*, de Bruselas, y en el que se sentía la idea de que al Congreso de las naciones, próximo á reunirse, solo deben concurrir las potencias de primer orden, con exclusion de la Suecia, Portugal y España, revidica para nuestro país el derecho que indisputablemente nos asiste:

«Los tratados, dice *La Epoca*, nos han dado legítimos derechos que defender en los ducados de Parma, Plasencia y Guastalla; tenemos en estos Estados y en los de Nápoles, una dinastía que es la misma dinastía de la España, y cuando se va á poner en manos de un Congreso el destino de los Estados Pontificios, es imposible se cierren sus puertas á la nacion católica por excelencia en el mundo. Acaso esta es la consideracion mas poderosa de todas, cuando se piensa que de las cinco grandes potencias, tres son cismáticas.»

«La presencia de la España, por otra parte, lejos de entorpecer, facilitará las negociaciones para el arreglo satisfactorio de la cuestion de Italia, conocidos, como son, su desinterés y su moderacion.»

Pasando despues á examinar la faz que va tomando la cuestion italiana, concluye su artículo con estas sensatas reflexiones:

«La Italia parece haber olvidado la suerte de Carlos Alberto, é impulsada por la Inglaterra, corre ó al triunfo completo de su nacionalidad, que fue posible, uniéndose la Francia y la Gran Bretaña hace seis meses, ó á una nueva rota de Novara.»

Desde 1848 en que se abrió en la Península, el primer ferrocarril, ha sido rápida la marcha progresiva de estas vias. En el primer semestre del corriente año aparecen abiertos al servicio público 219 kilómetros, es decir, 39 mas que en todo el 58, y 73 mas que en el 57, que son los dos de mayores resultados. Hoy, con los 103 de Sevilla á Jerez, próximos á concluirse en su totalidad y los 49 de Almansa á Mogente, ya concluidos, y cuya explotacion comenzará de un

día á otro, compondrán un total de 372 kilómetros abiertos en el año actual.

El célebre caudillo indio Yung Bahadour Vencador, aliado de los ingleses, ha prometido al Nepalá Nana Sahib y los demás insurrectos que es han acogido á dicho territorio. No se sabe si cumplirá ahora su palabra, ya que no la ha hecho anteriormente.

Con referencia á un despacho telegráfico de Orán, se aseguraba que uno de los pretendientes al reino de Fez pensaba presentarse al general Martimprey con objeto de proponerle una alianza; pero se cree que Francia rechazaría tal proposicion en este sentido.

Se ha encargado á D. José Vilches la formacion de un proyecto de reglamento para los pensionados por el ministerio de Fomento.

Segun un suscriptor de la provincia de Santander, parece que se ha pedido al gobierno la aclaracion del art. 24 de la ley de 6 de julio de este año sobre constitucion de sociedades mineras.

La duda es la siguiente: Una sociedad constituida antes de la nueva ley y que tenga muchos registros solicitados, es decir, muchas minas unas con título y otras sin él, ¿qué debe hacer? ¿Cuándo debe adoptar la forma de sociedad que le convenga? ¿Cuándo le concluye el plazo señalado por la ley? ¿O ahora? ¿O ademas del plazo de los seis meses tiene todo el tiempo que trascorra hasta un mes despues de la obtencion del título de su último registro?

De otra manera. ¿La sociedad que tiene algunos; pero no todos los títulos de sus registros, se encuentra en el primero ó en el segundo caso del art. 24?

¿Podrá decirse que tiene el título de sus pertenencias de la manera absoluta que la ley le dice, la sociedad que no tiene el título de ella? La aclaracion de esta duda es de una importancia inmensa porque todas ó casi todas las sociedades mineras de alguna consideracion se encuentran en este caso.

Pronto empezarán los trabajos de reconstruccion del puente colgante de Arganda sobre el Jarama, pues ya ha sido aprobado el proyecto de las obras.

Conforme á los deseos manifestados por muchos consejeros generales, el ministro de Agricultura de Francia ha dispuesto el que se haga un ensayo de vender los granos al peso y no por medida. La esperiencia durará dos meses y para principios del próximo mes de enero se tomará una decision definitiva.

Don Teodoro Ponte, ha sido nombrado para inspeccionar los trabajos de los alumnos pensionados en Paris por cuenta del ministerio de Fomento.

El intendente del distrito militar de Castilla la Nueva, Sr. San Martin se halla gravemente enfermo.

El viaje de Madrid á Valencia por el ferrocarril, luego que se abra al público la seccion de Almansa, parece se hará en el mismo tiempo poco mas ó menos que invierten ahora los convoyes en el de Alicante, y se cree, por lo tanto, que la tarifa de precios en ambas líneas difiera muy poco, sino es enteramente igual.

Una correspondencia de San Petersburgo, publicada por *El Norte*, señala una nueva é importante reforma aceptada por la Rusia. El procedimiento moral en la organizacion judicial. El proyecto que encierra estas nuevas disposiciones, será publicado inmediatamente por el ministerio de Justicia. Esta medida está ligada con el vasto proyecto de mejoras, de que pronto se obtendrán útiles resultados; tales como la revision de los reglamentos acerca de los pasaportes y la reorganizacion de las instituciones de los distritos.

Los proyectos relativos á estas reformas, preparados por dos comisiones del ministerio del Interior, consagran la separacion en todo el Imperio de los poderes judicial y administrativo. El año 1860 verá puestas en práctica estas escolares medidas que apresurarán la emancipacion de los siervos.

No es solo en España en donde se han desplegado últimamente generosos sentimientos patrióticos. El profesor ortopédico de Milan, señor Enrico Genusari, se ha comprometido á poner miembros artificiales á todos los soldados (hasta el grado de sargento), mutilados del ejército franco-sardo que ha luchado en Italia.

Hay actualmente concedidos en España 2,310 kilómetros de ferrocarriles, de los cuales se hallan en explotacion 1,071, y en construccion 1,144, pudiéndose poner en obra desde luego los 1,123 restantes, y siendo de esperar por los preparativos de las empresas, que su ejecucion lleve una marcha mas rápida que la seguida hasta ahora. Están ademas votadas por leyes especiales las concesiones de varias líneas, cuya longitud, segun los datos que existian en fin de junio último, no bajará de unos 3,033 kilóme-







**ANUNCIOS.**

**ADMINISTRACION DE CASAS.**

Se administran toda clase de predios urbanos, dándose al efecto cuantas garantías se exijan. En la Cava baja, núm. 39, etc. 3.º darán razón de nueve a doce por la mañana y de cuatro a seis por la tarde. (6 v. t.) 1-1

**CON REAL PRIVILEGIO.**

**CERILLAS HIGIENICAS**

AL FÚERPO AMORFO, SIN VENENO, sin ruido ni explosión y sin riesgo de incendios, únicos que el gobierno francés permite usar al ejército de mar y tierra y en todos los establecimientos del gobierno. Se venden por mayor y menor, café de las Huertas, núm. 13, fábrica de carton de Abad. Precios: gruesa por cajón 24 rs., y sueltas 25 reales. Un paquete que contiene doce cerillas con 100 cerillas 20 cuartos para el público.—Hay también fosforeras bonitas espremente hechas

para dichos fosforos.—Carteras de todas dimensiones, y para dibujo, carpetas de pergamino para oficinas, como también tarjetas para legajos, á precios arreglados. (11 v. t.) 1-1

**PRESTAMOS.**

Se da dinero á las clases activas y pasivas de todos los ministerios y de la Real Casa. También se admiten poderes para cobrar los haberes de dichas clases. Darán razón calle de la Cava Baja, núm. 39, etc. 3.º, de nueve á doce por la mañana y de cuatro á seis por la tarde. (6 v. t.) 1-1

**MAQUINAS PARA HACER LADRILLOS**

MACIZOS Y BUCCOS, BALDOSAS, TEJAS Y TUBOS. Economía en la mano de obra; igualdad y superioridad de los productos. Señor D. Estanislao Mahngre, carrera de San Gerónimo, núm. 4, Madrid. (3 v. t.)

SE ARRIENDA UN POZO PARA ENCERRAR RIELO en Villaviciosa de Odón, á tres leguas de esta

corte, en la portería de la casa de baños de la Flora, núm. 4, darán razón, é igualmente de quien vende dos espejos de cuerpo entero, marco dorado.—(20 t.)

**CLASES PREPARATORIAS.**

De tipografía y matemáticas para ayudantes de la carta geográfica y demás carreras especiales. Habrá una clase de descriptiva y otra de dibujo lineal, topográfico y de figura. Desdiseño 9.—(2 m. y 3 t. 1-1)

**INTERESANTE.**

En la nueva y elegante camisería, que hace poco se ha establecido en la calle de Espoz y Mina, núm. 9, acaba de recibirse un magnífico surtido de camisas y chaquetas de franela y lana sjeña; todo género nuevo en esta corte, y con el fin de conseguir su pronto despacho, se darán á precios sumamente arreglados. (3 t. 1 m.)

LOS QUE NECESITEN DISEÑOS DE MUEBLES de ebanistería, tapicería y rústicos para mesenderos y jardines; los propietarios que deseen hacer construir casas de campo; los arquitectos, ingenieros, callgrafos, escultores, pintores, mecánicos, torneros, picapedreros, maestros de

obras, y los peluqueros que se dedican al bordado con cabellos, como también las señoras que necesitan dibujos para bordar al cañamazo, crochet y otras clases; como asimismo los directores de colegios que necesitan mapas y dibujos de figura, paisajes, adornos, etc. para sus discípulos, todos pueden acercarse si gustan, á la estamperia de Pelegrini, calle del Caballero de Gracia, núm. 8, seguros de que cada uno hallará objeto de utilidad en su clase y arte. 1

**CORRESPONDENCIA PARTICULAR.**

D. M. A.—Huelva.—No hay números: lo sentimos.  
D. A. M. H.—Sedano.—En 15 del corriente.  
D. J. M. R.—Jaen.—No hay números.  
D. J. B. A. P.—San Sebastian.—Idem, idem.  
D. R. M. de L.—San Esteban de Litera.—Idem, idem.  
D. M. A. D.—Zamora.—Idem, idem.  
D. J. R.—Fabrica de Orbayecta.—Idem, id.  
D. M. M.—El Molar.—La suscripción de Vd. se contará desde el 16 del corriente.  
D. S. P.—Zaragoza.—No hay números.  
D. C. F. M.—Toledo.—Idem, idem.  
D. G. de M.—Leon.—Por una distraccion, sin duda, dejó Vd. de incluir la cantidad de que nos habla en su última carta. Interin aque-

lla no se reciba, no podemos incluir á Vd. en la lista.  
D. M. M.—Leon.—No es posible lo que usted desea: remita la cantidad cuando guste, y se le comolacerá.  
D. L. B.—Lilla.—Si estuviera en nuestra mano evitarlo, no hubiese Vd. tenido necesidad de advertirnoslo.

**ESPECTACULOS.**

(PARA MAÑANA.)  
TEATRO DE LA ZARZUELA.—A las cuatro y media de la tarde, *Amar sin conocer*; y á las ocho y media de la noche, *La vuela de Coloma*.  
CIRCO DE PAUL.—Las sociedades de baile *La Constante* y *La Juventud española*, tendrán sus reuniones habituales á las horas de costumbre.  
PLAZA DE TOROS.—El domingo 20 de noviembre de 1859 (si el tiempo no lo impide), la tercera corrida de novillos con mojigones, toros de muerte, navillos para los aficionados y fuegos artificiales.  
Editor, D. Hilarión de Zuloaga.  
Imprenta de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

Sorteo de hoy 19 de noviembre de 1859.  
Premio de 50.000 ps. 16,666

**LOTERIA MODERNA.**

Relacion de los 1,200 números premiados.  
Premio de 20.000 ps., 7,790

Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.	Núms. pps. Ps. fs.
18096.. 100	732.. 1000	23211.. 500	17247.. 500	19443.. 100	18424.. 100	22171.. 200	9900.. 100	17086.. 100	18255.. 100	16809.. 100	3942.. 1000	3227.. 100		
22511.. 100	3145.. 400	2873.. 400	22716.. 100	15433.. 100	8639.. 100	6689.. 500	23366.. 100	11690.. 100	8334.. 100	2160.. 100	1014.. 100	10307.. 100		
3443.. 100	5533.. 100	8761.. 100	17186.. 100	11120.. 100	17346.. 100	2683.. 100	10725.. 100	17289.. 100	20904.. 100	4416.. 400	7947.. 100	19168.. 100		
14894.. 100	21445.. 100	10104.. 100	17810.. 100	19258.. 100	17043.. 400	49751.. 100	15729.. 100	10040.. 100	15313.. 100	12977.. 100	14259.. 500	22174.. 100		
7728.. 100	22591.. 100	11841.. 100	23291.. 200	48241.. 100	15117.. 100	21019.. 100	13812.. 100	5487.. 500	11864.. 100	10109.. 100	6681.. 100	2913.. 100		
12660.. 100	15847.. 100	640.. 100	5598.. 100	10614.. 100	8110.. 100	11243.. 100	18239.. 100	13414.. 100	14723.. 100	302.. 200	9456.. 100	15384.. 100		
23577.. 100	3697.. 100	15202.. 100	18142.. 200	8775.. 100	10009.. 100	17175.. 100	524.. 100	4006.. 100	3164.. 100	4183.. 100	15075.. 100	8623.. 100		
21625.. 100	11531.. 100	20249.. 100	3148.. 100	18749.. 100	18080.. 100	18734.. 100	12682.. 100	23821.. 100	1107.. 100	22363.. 500	14970.. 100	554.. 100		
12679.. 100	9143.. 200	17794.. 100	1106.. 100	10015.. 100	17280.. 100	19111.. 500	14722.. 100	1466.. 400	18844.. 100	12392.. 100	7974.. 100	3756.. 100		
18428.. 100	22672.. 100	7107.. 500	20682.. 100	7899.. 100	2643.. 100	18702.. 100	10218.. 100	2935.. 100	9621.. 100	23695.. 100	23888.. 100	11536.. 100		
12703.. 100	9381.. 100	8092.. 100	5348.. 100	19806.. 100	12575.. 100	18204.. 100	22542.. 500	16429.. 100	22377.. 100	19657.. 100	14678.. 100	13188.. 100		
16196.. 100	15360.. 100	4038.. 100	3076.. 200	20181.. 100	15892.. 100	19139.. 100	23846.. 100	11214.. 100	3108.. 100	10316.. 100	18100.. 100	20563.. 100		
15111.. 100	16451.. 100	18435.. 100	10389.. 100	11350.. 100	4878.. 100	13965.. 100	9660.. 100	12165.. 100	3945.. 100	14084.. 100	10193.. 100	18077.. 100		
9051.. 100	14062.. 100	3694.. 100	11658.. 200	5633.. 100	1235.. 100	20366.. 400	8162.. 100	14338.. 100	18661.. 100	16856.. 100	18919.. 100	7424.. 100		
14414.. 100	17174.. 100	17127.. 100	14798.. 100	21212.. 100	5205.. 100	17564.. 100	21814.. 100	23957.. 400	21108.. 100	788.. 200	17736.. 100	13677.. 100		
9137.. 500	14107.. 100	18185.. 100	4044.. 100	19860.. 100	22485.. 100	18068.. 200	15743.. 100	4435.. 100	12677.. 100	6399.. 100	118.. 100	2572.. 100		
1063.. 100	8928.. 100	10201.. 100	12965.. 1000	16847.. 100	3834.. 100	19835.. 100	2986.. 100	19452.. 100	8452.. 100	18224.. 100	2848.. 100	21673.. 400		
19319.. 100	23676.. 100	19690.. 100	17466.. 100	3084.. 100	8037.. 100	9924.. 100	8054.. 100	21226.. 100	20904.. 100	21893.. 100	15934.. 100	21547.. 100		
4488.. 100	4234.. 200	7963.. 100	464.. 100	12531.. 100	12089.. 100	23949.. 1000	18050.. 100	3278.. 100	23457.. 100	4309.. 100	5959.. 100	15691.. 100		
11924.. 100	4486.. 1000	4460.. 100	11956.. 100	997.. 100	1324.. 100	12722.. 100	6697.. 100	8291.. 100	11189.. 100	21894.. 100	9414.. 100	16481.. 100		
6384.. 100	9514.. 400	22982.. 100	9929.. 100	3799.. 400	2926.. 100	1914.. 1000	22175.. 100	311.. 100	18542.. 100	15119.. 100	18036.. 100	6800.. 100		
8919.. 100	17962.. 100	18876.. 200	6224.. 100	682.. 100	18143.. 100	8815.. 100	1017.. 1000	9910.. 100	18164.. 100	7354.. 100	174031.. 500	15867.. 100		
7384.. 100	7399.. 100	210.. 1000	21292.. 100	15045.. 500	18477.. 100	12670.. 100	2377.. 100	14005.. 100	11597.. 100	6640.. 100	20271.. 500	2346.. 400		
16000.. 100	23344.. 100	18017.. 100	11580.. 100	9183.. 100	8767.. 100	21279.. 100	3915.. 100	3155.. 100	16521.. 100	13230.. 200	20230.. 100	22995.. 100		
15341.. 200	13935.. 100	7883.. 100	18633.. 100	8917.. 100	5684.. 100	15822.. 100	1358.. 400	6006.. 100	6396.. 100	14817.. 100	15408.. 100	13330.. 100		
16536.. 100	2724.. 100	13206.. 100	19193.. 100	23168.. 100	461.. 100	21815.. 200	16169.. 100	19779.. 100	13574.. 100	20410.. 100	9934.. 100	17304.. 100		
14846.. 100	7597.. 100	3276.. 500	792.. 100	4284.. 100	11947.. 100	5937.. 500	16353.. 100	2166.. 100	14043.. 100	16488.. 100	14585.. 100	21157.. 100		
6322.. 100	8494.. 100	23740.. 100	10902.. 100	20854.. 100	27098.. 100	3071.. 1000	22013.. 100	18121.. 100	4120.. 100	3165.. 100	22626.. 100	23439.. 100		
20311.. 100	5878.. 100	14205.. 100	23712.. 100	14855.. 500	21062.. 200	23793.. 100	1922.. 100	20370.. 100	15813.. 100	21840.. 100	5566.. 100	12439.. 100		
9926.. 400	19993.. 100	9837.. 200	797.. 100	890.. 100	1924.. 100	21636.. 100	7526.. 500	3515.. 400	8926.. 100	15540.. 1000	6452.. 100	20990.. 500		
10023.. 100	1282.. 200	13855.. 100	7108.. 100	14740.. 100	19315.. 100	8893.. 100	17442.. 100	19765.. 100	20853.. 100	19589.. 100	16944.. 100	21530.. 100		
83.. 100	15790.. 100	864.. 400	8392.. 100	7037.. 100	4925.. 100	12823.. 100	3723.. 100	23216.. 1000	19009.. 100	8067.. 100	19975.. 700	20905.. 100		
22753.. 1000	6685.. 100	3414.. 200	12940.. 100	10828.. 100	19224.. 400	9631.. 200	4533.. 100	11589.. 100	966.. 100	5146.. 1000	351.. 100	23416.. 100		
18490.. 100	11436.. 100	8727.. 100	14624.. 100	9170.. 400	7272.. 500	21149.. 100	9092.. 100	22228.. 100	468.. 100	11992.. 100	18459.. 100	23412.. 1000		
5972.. 100	4233.. 100	4669.. 100	20183.. 100	17400.. 100	14149.. 100	13081.. 100	6036.. 100	9939.. 100	23150.. 100	21417.. 100	18920.. 100	17194.. 200		
8624.. 100	11833.. 100	17884.. 200	727.. 100	12570.. 100	20675.. 100	2544.. 100	22021.. 100	4245.. 100	12199.. 100	20833.. 100	20377.. 100	17488.. 100		
15844.. 100	23232.. 100	535.. 100	18172.. 100	13553.. 100	1769.. 100	19953.. 100	7166.. 100	5569.. 100	19370.. 100	8280.. 100	20475.. 100	23753.. 500		
19628.. 100	14391.. 100	685.. 100	21883.. 100	20416.. 100	20431.. 100	4094.. 100	21224.. 100	10024.. 100	8485.. 100	15102.. 100	11072.. 100	8550.. 100		
15843.. 100	19098.. 100	12270.. 400	14544.. 500	23576.. 100	23238.. 100	18463.. 100	7043.. 100	8180.. 500	17005.. 100	8157.. 100	8735.. 100	23190.. 100		
15362.. 1000	1963.. 100	6974.. 100	10401.. 100	6394.. 500	14195.. 200	11540.. 500	16935.. 100	10200.. 400	8198.. 400	4317.. 100	23058.. 100	17458.. 100		
9136.. 100	145.. 100	15373.. 100	13036.. 100	8601.. 100	9484.. 100	7229.. 100	20208.. 100	19333.. 100	20346.. 100	23626.. 100	12748.. 400	14333.. 100		
8217.. 100	22482.. 100	11583.. 100	8635.. 100	3589.. 100	416.. 100	17396.. 100	8522.. 100	7796.. 100	6043.. 100	7754.. 100	21248.. 100	10965.. 500		
13961.. 400	11897.. 100	7785.. 100	9583.. 1000	11648.. 100	6363.. 100	18995.. 200	19205.. 100	10222.. 100	18535.. 200	11338.. 100	10445.. 100	18746.. 100		
14165.. 100	3268.. 100	4777.. 100	1623.. 100	14397.. 100	4976.. 100	6503.. 100	2553.. 100	256.. 100	14604.. 100	12858.. 200	10604.. 100	21590.. 100		
22608.. 100	7694.. 100	6928.. 500	7323.. 100	16660.. 100	9420.. 100	8565.. 100	10129.. 100	13339.. 100	8282.. 100	3658.. 100	8389.. 100	9043.. 100		
9906.. 100	15669.. 100	15734.. 100	8303.. 100	14962.. 100	15356.. 100	8330.. 100	14224.. 500	2243.. 100	4928.. 200	15825.. 100	21229.. 1000	18306.. 100		
17757.. 400	651.. 1000	14481.. 100	13834.. 100	2548.. 100	10408.. 100	20574.. 100	23541.. 100	4308.. 100	21346.. 100	17216.. 100	6887.. 100	23968.. 100		
22447.. 100	8449.. 100	3037.. 100	20679.. 100	15820.. 100	3758.. 1000	28462.. 100	5470.. 100	17140.. 100	3324.. 100	8692.. 100	4047.. 500	22996.. 100		
19217.. 100	187.. 100	23699.. 100	17496.. 100	18038.. 100	20279.. 400	18059.. 100	13951.. 100	9393.. 100	20265.. 400	6129.. 40				